

PlantaDoce.

Empresa

Manchón incorpora al grupo Affidea a su accionariado

La compañía barcelonesa especializada en radiología no ha dado a conocer la participación de la firma holandesa, aunque ha asegurado que los hermanos Pilar y Antonio Manchón Gabás continuarán al frente de la empresa.

PlantaDoce
8 oct 2019 - 10:50



Manchón cuenta con un nuevo aliado. La compañía barcelonesa especializada en radiología ha incorporado a su accionariado al grupo Affidea, una de las principales firmas en Europa dentro del sector de diagnóstico por imagen. El porcentaje accionarial que ha tomado Affidea no se ha dado a conocer, aunque fuentes consultadas por *Expansión* indican que es la primera vez que la empresa holandesa cierra una compraventa sin hacerse con el cien por cien del capital.

Hasta ahora, los títulos de Manchón estaban en manos de los hermanos Pilar y Antonio Manchón Gabás, quienes se repartían el capital al 50%. Con la entrada de Affidea, este porcentaje quedará notablemente reducido, aunque la compañía asegura que ambos continuarán al frente de la red del grupo.

Para Pilar Manchón, “la asociación con Affidea permitirá afrontar con mayor solidez los proyectos en cartera de Manchón”

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/manchon-incorpora-al-grupo-affidea-a-su-accionariado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. “Es la mejor manera de dar continuidad al proyecto que fundaron nuestros abuelos”, ha añadido la directiva. La operación también ha contado con la participación de Auren Corporate, Kpmg, Mavens, Ineo Corporate y Leiva, quienes han intervenido como asesores financieros y legales.

Machón es una compañía fundada en 1934 que **actualmente dispone de tres centros propios de diagnóstico por imagen en Barcelona**. Asimismo, posee otro centro en Sant Cugat del Vallès (Barcelona) y presta sus servicios en otros cinco centros de terceros. Con una plantilla de cien profesionales, su facturación anual ronda los seis millones de euros.